

Dalam Rangka HUT ke-79 TNI, Lanud Sultan Hasanuddin Gelar Karya Bakti Pembersihan Fasilitas Umum

Ahmad Rohanda - POSTMEDIA.ID

Sep 28, 2024 - 08:10



Makassar - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) yang ke-79 Tentara Nasional Indonesia (TNI), Lanud Sultan Hasanuddin menggelar kegiatan Karya Bakti berupa pembersihan fasilitas umum yang berada di wilayah Lanud Sultan Hasanuddin dan sekitarnya, Makassar, Jumat (27/09/2024).



Kegiatan Karya Bakti ini melibatkan personel TNI-Polri, serta masyarakat setempat sebagai wujud kepedulian terhadap kebersihan lingkungan dan penguatan kemanunggalan TNI dengan rakyat.

Komandan Lanud Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Bonang Bayuaji G, S. E., M.M., CHRMP., menyatakan bahwa kegiatan Karya Bakti ini merupakan bagian dari rangkaian perayaan HUT TNI ke-79. "Kami berharap kegiatan ini tidak hanya sekedar memperingati HUT TNI, tetapi juga dapat memberikan manfaat langsung kepada masyarakat. Kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama," ujar Danlanud Sultan Hasanuddin.

Dalam kegiatan Karya Bakti, para peserta fokus melakukan pembersihan di beberapa fasilitas umum dan tempat ibadah seperti Masjid Jami' Nurul Iman, Masjid Nurussamawat, Gereja Lahai-Roi, Gereja Bunda Maria yang berada di kompleks Lanud Sultan Hasanuddin. Selain membersihkan beberapa rumah ibadah, para personel juga melaksanakan pembersihan di pusat kegiatan ekonomi masyarakat seperti Pasar Bulu-Bulu yang berada di Kecamatan Marusu Kabupaten Maros. Proses pembersihan dilakukan dengan penuh semangat dan kebersamaan, hal tersebut mencerminkan sinergi yang baik antara TNI-Polri dan masyarakat.

Kegiatan Karya Bakti tidak hanya melaksanakan pembersihan, Lanud Sultan Hasanuddin juga melaksanakan kegiatan makan gratis dengan memberikan 100 box nasi kotak kepada masyarakat yang membutuhkan khususnya yang berada di wilayah Kabupaten Maros.

Karya Bakti dalam rangka HUT TNI ke-79 ini bukan hanya sekedar kegiatan simbolis, tetapi juga merupakan wujud komitmen Lanud Sultan Hasanuddin dalam menjaga lingkungan dan mendekatkan diri kepada masyarakat. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan semangat gotong royong dan kebersamaan antara TNI dan masyarakat semakin kuat. (Pen Hnd)